

第3回JFA公認キッズ(U-6)キッズリーダー養成講習会 写真館

日 時: 2022年6月26日(日) 13:30~15:00 ガイダンス・U-6講義 15:15~16:45 U-6実技 17:00 認定式

会 場: 釜石市球技場

参加者: 2名、リフレッシュ参加7名

講 師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(佐藤洋充、新沼真介)

主 旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分に楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダー)を養成する。

内 容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義 実 技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)

【講義・認定式の様子】



【実技の様子】







<受講者から寄せられた主な意見・感想>

- ・小さい子どもとの関わり方、コミュニケーションの取り方がわかりました。実技内容も理解しやすかったです。
- とても楽しい良い講習会でした。

く講師 佐藤洋充(JFA 公認キッズリーダーインストラクター)スクールマスターのコメント>

今回の講習会は諸事情により開催を決めてから開催するまで1週間もない状況でしたが、新規受講者2名、リフレッシュ7名、中学生(助っ人)1名が参加してくださいました。今回の新規受講者は高校生でした。キッズの活動に関心を持ってくれる高校生がいること、とても嬉しく思います。さらにこの輪が広がればと思います。(高校生の力に期待!)

さて、この日の釜石は最高気温35.6℃。猛暑の中で実技となり、休憩をとりながら行いました。 実際に子供たちに指導するときに『こまめな給水』『休憩時間を長めにとる』という事の大切さが伝えられた講習会になったのではないかと思います。そのような猛暑の中でしたが、参加者の皆さんは声を掛け合い、楽しく、熱心に受講してくださいました。実技・講義を通して、「子供たちへの接し方」「子供と大人の違い」など伝えさせていただきました。また、リフレッシュの方々には巡回指導において「めざせクラッキ」の導入の方法や巡回指導における注意点などお伝えしました。

今回の講習会が皆さんの今後の活動につながり、そして子供たちの環境を一緒により良くしていければと思います。猛暑の中お疲れ様でした。

編集:事務局 蝦名